
平成 29 年 第３回定例会一般質問通告書 
 

第３回定例会一般質問が、10月 24日から 10月 25日まで次のとおり行われます。 

 

【１０月２４日（火）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 

5番 

渡 辺 英 次 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

次期総合計画について (1)組織編成について 

(2)検討市民委員会での協議内容は 

(3)関心の持てる情報発信方法を 

(4)アンケート集計結果について 

(5)新たな補助のあり方は 

2 

権利擁護センターの開設

に向けて 

(1)これまでに取り組んできた内容は 

(2)現段階で想定している運営方法は 

(3)近隣市との連携を 

3 
屋外広告物等の維持管理

の啓発を 

(1)行政が管理する屋外広告物とは 

(2)維持管理について 

2 

3番 

大 西   陽 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

市立病院の改革に向けて (1)地方公営企業法の全部適用に向けての準備状況

と職員の意識改革の為の取り組み経過と今後に

ついて 

(2)全部適用後、不足額の一般会計からの繰入につ

いての考え方は 

(3)経費抑制対策と収益確保対策の方針は 

2 

士別市小中学校適正配置

計画について 

(1)平成 28 年度改訂「士別市小中学校適正配置計

画」に対するパブリックコメントをどの様に受け

とめて、今後どの様に対応するつもりなのか 

3 

へき地保育所の運営と子

どもの居場所づくりにつ

いて 

(1)多寄保育園の時間延長が容易になる体制の整備

と放課後子ども教室について 

   

  



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

3 

9番 

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

各種助成制度の広域化を

検討しては 

(1)建設関連業者数減少の状況は 

(2)地元企業優先の入札等に対して公正取引委員会

の見解は 

(3)定住自立圏内市町村が行う助成・補助の共通化

と相互乗り入れは 

2 

夏期イベント類の整理に

ついて 

(1)開催日程がタイトな現状 

(2)商工会議所からの要望ではどうなっているか 

(3)「市民向け」と「観光客誘引イベント」との明

確な区別が必要では 

(4)大イベント１つとその他に分けられないか 

3 

学校教職員の過重勤務解

消への道は 

(1)本市での実態は（部活動など） 

(2)タイムカードなしで勤怠把握できるのか 

(3)北海道教育委員会の方針について 

4 

6番   

谷     守 

(公生クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

所有者不明の土地につい

て 

(1)本市の実態把握や実際に与える影響などは 

(2)所有者不明の土地を増加させないための取り組

み策等は 

2 

適正な住宅環境（住宅の住

まい方等）の整備に向けて 

(1)士別市公営住宅等長寿命化計画について 

(2)将来のストック量の設定数値は 

(3)新たな住宅セーフティネット制度についての本

市の取り組み方は 

5 

8番 

岡 崎 治 夫 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

財政について (1)今後の推移は 

(2)公共施設の２割削減の内訳は 

(3)次期総合計画の策定について 

 

2 

 

小・中学校の統廃合につい

て 

(1)士別市小中学校適正配置計画検討委員会は 

(2)朝日中学校の耐力度調査は 

(3)朝日中学校の今後は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【１０月２５日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

6 

13番 

遠 山 昭 二 

（ 平 成 会 ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1.がん対策について 

 

 

 

2.公園や街路の樹木について 

(1)がん条例について 

(2)死亡率を下げる対策は 

(3)行政や教育の役割 

 

(1)現在の状況は 

(2)街路樹の管理について 

7 

4番   

村 上 緑 一 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

農業の振興について (1)農業振興について 

(2)近隣町村との事業の連携について 

(3)グローバルＧＡＰの推進について 

2 
総合防災訓練について (1)防災訓練について 

(2)地域の防災力向上について 

3 

公営住宅長寿命化計画に

ついて 

(1)公営住宅の現況について 

(2)アンケートについて 

(3)高齢者・子育てへの対応は 

(4)公営住宅の有効活用について 

8 

16番 

斉 藤   昇 

(日 本 共 産 党 ) 

 

【一問一答方式】 

1 

今後の市立病院の経営と

体制について 

(1)地方公営企業法の全部適用による効果や期待 

(2)本市が目指す地域包括ケアシステムの姿 

2 
地区担当保健師制度導入

の効果について 

(1)地区担当保健師の活動内容と成果 

(2)今後の活動と市民の健康長寿推進の考え方 

9 

7番 

松 ヶ 平 哲 幸

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 
外国人住民に関して (1)外国人研修生や就労について 

(2)受け入れる体制について 

2 

落下物の危険看板につい

て 

(1)危険看板の実態把握は 

(2)行政としての指導は 

(3)許可以外の看板の調査について 

3 
教育職員の勤務実態につ

いて 

(1)教育委員会としての実態把握は 

(2)時間外勤務等の縮減に向けた取り組みは 

   

  



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

10 

14番 

井 上 久 嗣 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

市長３期目のマニフェス

ト「やさしいまち」の各種

施策について 

(1)いきいき健康センター事業の充実について 

(2)地域包括ケアシステム構築と訪問看護ステーシ

ョンの運用について 

(3)多子世帯に対する支援策について 

(4)小中学生の医療費負担軽減策について 

2 

市長３期目のマニフェス

ト「たくましいまち」の各

種施策について 

(1)地域産業振興のための人材の確保・育成につい

て 

(2)介護従事者等確保への新たな支援制度について 

(3)住宅・店舗新築・改修助成事業について 

3 

市長３期目のマニフェス

ト「あたらしいまち」の各

種施策について 

(1)ハザードマップの見直しについて 

(2)効率的な行財政運営と機能的な組織機構の構築

について 

 


